



Schule 3x3

Leistungsorientiert mit Spass und Musse

Adresse

Schule 3x3 Primarschule
Asylstrasse 84, 8708 Männedorf
Telefon 043 244 95 17
ruth.baumgartner@schule3x3.ch
www.schule3x3.ch

Leitung

Schulleiterin, Lehrerin, Heilpädagogische Fachlehrerin
Ruth Baumgartner-Friedli

Das bietet die Schule 3x3

Für Kinder mit unterschiedlichen Lernpotenzialen

- Begabungen fördern
- Lernblockaden lösen
- Potenziale nutzbar machen

Für Kinder mit besonderen pädagogischen Bedürfnissen

- Lernerfolg trotz
- Teilleistungsschwächen
- Leistungsverweigerung, Schulverweigerung
- Verhaltensauffälligkeiten

Lernen nach Mass

- Flexibel gestaltete Schuleingangsphase
- Übergangsjahr nach der sechsten Klasse
- Time out

Unterrichtszeiten

Auffangzeiten ab 07.30 Uhr.
Unterricht von 08.15 Uhr bis 15.45 Uhr.
Mittwochnachmittag schulfrei.
Mittagsverpflegung im Personalrestaurant des Spitals Männedorf.

Verkehrslage

Die Schule 3x3 liegt in unmittelbarer Nähe des Zürichsees. Die hellen und grosszügigen Schulräume sind im Erdgeschoss eines Mehrfamilienhauses untergebracht.
Die Bushaltestelle für die Autobusse in Richtung Stäfa, Männedorf sowie ins Zürcher Oberland befindet sich direkt vor der Schule 3x3.
Männedorf ist mit der S7 in wenigen Minuten von Zürich und Rapperswil her zu erreichen.

Rechtsform

Staatlich bewilligt, konfessionell und politisch unabhängig, GmbH.
Der Unterricht richtet sich nach dem Lehrplan der Volksschulen des Kantons Zürich.

Das zählt in der Schule 3x3

Im Zentrum steht der Erwerb der Kulturtechniken

Altersdurchmisches Lernen

Ordnung die allen nützt.

- Jahrgangsübergreifende Lerngruppe.
- Klare und doch durchlässige Grenzen.
- Unterschiedliche Begabungen ermöglichen facettenreiche Ergebnisse.

Unterschiedliche Unterrichtsstrukturen

Alle sind verpflichtet auf ihrem Lernweg das Beste zu geben.

- Von der Lehrperson klar geführter Unterricht.
- Fördern durch Fördern, gezielte Massnahmen zur Verbesserung der Leistungsergebnisse.
- Von den Kindern entwickelte Unterrichtsgefässe.

Ausgleich zwischen Ruhe und Aktivität

Der Ausgleich von körperlicher und geistiger Arbeit fördert das Lernen.

- Damit sich das Gelernte setzen kann, braucht es auch Musse, Ruhe und Zeit.
- Zweimal täglich Ruhepausen.
- Durch subtile Brüche in der üblichen Ordnung entsteht pulsierender Unterricht.

Aufnahmebedingungen

Eine Aufnahme ist grundsätzlich jederzeit möglich.
Die Platzzahl ist beschränkt.

